

聖アンデレ教会のみなさま

平和

急に肌に寒さを感じるようになりました。お変わりありませんか。

聖アンデレ教会では、毎朝の礼拝で、主にある教会のみなさまのため、また世界のために祈りを献げ続けています。どうぞみなさまも、新型コロナウイルス感染症の収束のためお祈りください。また、罹患された方々、医療・感染防止に携わる方々、感染症のために困難な生活を余儀なくされ、あるいは悲しみの中にある方々をおぼえて、そして、人びとのいのちと生活を支えるため働く方々のため、神さまのお守りと祝福をお祈りください。

教会の礼拝や活動に、従前のようにだれもが気兼ねなく集まって、ご参加いただくことはいまだ難しい状況が続いています。一方、そのような状況の中で、宣教の働きのための新しい工夫や試みがさまざまになされています。そして何よりも、祈りと信頼による神さまと人びととの絆がわたしたちに与えられていること、主イエス・キリストを通して示された喜びの知らせは、どんな状況にあっても色あせ、空しくなることはないのです。「ところで、今はあなたがたも悲しんでいる。しかし、わたしは再びあなた方と会い、あなた方は心から喜ぶことになる。その喜びをあなた方から奪い去る者はいない。・・・願いなさい。そうすれば与えられ、あなたがたは喜びで満たされる。」(ヨハネ 16:22～)

さて、これまでも日曜日の礼拝の様子を「礼拝電話」でお伝えしてきました。これに加えて、聖堂に置かれたカメラを通して、映像と音でお届けすることができるようになりました。

聖アンデレ教会のホームページ <http://www.st-andrew-tokyo.com/web/> の最下段「聖アンデレ教会のいくつかの礼拝を [こちら](#) で配信しています」の「こちら」の所をクリックすると同時配信の画面につながります。(配信がされていないときは聖堂の静止画像になります。)ぜひ、わたしたちの信仰による祈りと交わりの助けとして、ご活用ください。

今後、主日の礼拝以外の映像配信も工夫してゆきたいと考えています。なお、礼拝等に参加される際、映像に映り込むことを避けたいときは、受付でお申し出ください。

主イエス・キリストの恵み、神の愛、聖霊の交わりが、わたしたちと共にありますように

2020年10月1日

牧師 司祭フランシス下条裕章